



Kisah Menarik Kerjasama Co-Parenting dengan Sang Putri dan Bahasa Kehormatan Kerajaan

Description

Co-parenting Kekeluargaan di Istana Buckingham yang Diperhatikan

Menjaga hubungan yang baik dengan mantan pasangan adalah penting, terlebih lagi jika ada anak di tengah-tengahnya. Namun, bayangkan saja jika hubungan tersebut berada di bawah sorotan Istana Buckingham. Dara Huang, arsitek dan desainer, memiliki anak laki-laki berusia 8 tahun bernama Christopher “Wolfie” Woolf dari mantan suaminya, Edoardo Mapelli Mozzi, yang kini menjadi suami dari Putri Beatrice.

Hubungan antara Huang, Mozzi, dan Putri Beatrice pun terlihat harmonis. Huang mengatakan bahwa dia merasa beruntung memiliki orang-orang positif di sekitar anaknya yang benar-benar mendukung. Selain sebagai Putri dan berada di urutan kesembilan dalam garis penerus takhta, Putri Beatrice juga menjadi seorang ibu tiri yang peduli.

Momen penting muncul saat Princess Beatrice, Mozzi, dan Wolfie hadir bersama di konser Natal yang diadakan Kate Middleton. Kehadiran publik mereka sebagai keluarga campuran menjadi sorotan mengingat pandangan ultra-tradisional keluarga kerajaan Britania Raya terhadap pernikahan dan perceraian.

Sumber mengungkapkan bahwa Beatrice adalah seorang ibu tiri yang hebat dan sangat terlibat dalam kehidupan Wolfie sejak awal. Selain itu, sebagai ibu dari Sienna yang berusia 2 tahun, Beatrice juga diyakini sebagai seorang ibu yang luar biasa.

Princess Beatrice juga terbuka tentang potensi anak-anaknya didiagnosis dengan disleksia, sebuah gangguan belajar yang juga dialaminya. Dia memiliki pandangan positif terkait hal tersebut dan merasa bersyukur bahwa bisa membantu mereka dengan sumber daya yang ada.

Keharmonisan hubungan antara Huang, Mozzi, Putri Beatrice, dan anak-anak mereka menunjukkan bahwa [co-parenting](#) di bawah sorotan publik tidak selalu sulit. Mereka memberikan contoh positif mengenai bagaimana menjaga hubungan yang sehat demi kebaikan anak.

Ringkasan

Co-[parenting](#) di bawah sorotan tidaklah mudah. Bagaimana rasanya untuk berbagi tugas sebagai orang tua di bawah pengawasan Buckingham Palace? Dara Huang, mantan istri Edoardo Mapelli Mozzi, melukiskan gambaran yang berbeda ketika dia berbicara dengan Harper's Bazaar U.K. tentang bagaimana dia merasa bersyukur memiliki Princess Beatrice sebagai ibu tiri anak laki-laknya. Bagaimana pendapatmu tentang hubungan yang harmonis antara Huang, Mozzi, dan Princess Beatrice? Apakah kamu memiliki pengalaman [co-parenting](#) yang bisa dibagikan? Ayo berikan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark